
Das Projekt e:du 

Das ist ein Projekt für Eltern und Kinder. 

So spricht man das Projekt aus:  

eh. du. 

Das e steht für die Eltern. 

Das du steht für die Kinder. 

 

Wer kann mitmachen? 

Das Projekt ist für Eltern und ihre Kinder. 

Kinder können ab Geburt bis 3 Jahre mitmachen. 

 

Wie lange dauert das Projekt? 

Die Dauer ist unterschiedlich. 

Das Projekt dauert zwischen 1 und 3 Jahren. 

 

Was macht das Projekt? 

Zu den Eltern kommt eine Mitarbeiterin nach Hause. 

Diese Mitarbeiterin kommt einmal in der Woche. 

Diese Mitarbeiterin kennt sich gut mit Kindern aus. 

Die Mitarbeiterin bringt verschiedenes Spiel-Zeug mit. 

Dieses Spiel-Zeug können die Kinder behalten. 

Die Mitarbeiterin gibt den Eltern noch mehr Spiel-Ideen. 

 

Was möchte das Projekt? 

Das Projekt bringt dem Kind wichtige Sachen bei. 

Das Projekt möchte auch den Eltern helfen. 

Die Eltern können dann mehr Spiele mit dem Kind spielen. 

Die Eltern können ihre Kinder besser verstehen. 

Die Eltern und Kinder können besser als Familie zusammen-leben. 



Die Eltern können mit anderen Eltern sprechen. 

Die Eltern müssen nicht gut Deutsch sprechen. 

Wenn Sie kein Deutsch können, 

dann helfen wir Ihnen. 

Im Projekt können die Eltern die deutsche Sprache üben. 

Die Familien können an Gruppen-Treffen und Ausflügen teilnehmen. 

 

Was kostet das Projekt? 

Das Projekt kostet die Eltern im Monat 7 Euro. 

Wenn Eltern Geld vom Staat bekommen, 

können sie die Kosten beim Staat beantragen. 

Ein anderes Wort dafür ist: 

Leistungen für Bildung und Teilhabe. 

 

Dann bezahlt der Staat die Kosten. 

Geld vom Staat ist zum Beispiel: 

 Wohn-Geld 

 Bürger-Geld 

 Sozial-Hilfe 

 

Haben Sie Interesse am Projekt? 

Sie können sich immer anmelden. 

 

Rufen Sie uns gerne an. 

09 51 – 98 68 746 

 

Sie können auch eine E-Mail schreiben. 

edu@skf-bamberg.de 

 

mailto:edu@skf-bamberg.de


Wo finden Sie uns?  

SkF e.V. Bamberg 

Heiliggrabstraße 14 

96052 Bamberg 
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